
Протокол № 1 

заседания попечительского совета СШ№122 

Дата проведения: 04.09.2017 года. 

Место проведения: актовый зал школы 

Начало заседания: 12.00 

Окончание заседания: 13.00 

Председатель попечительского совета: Суровягина Ю.А. 

Секретарь попечительского совета: Тофан О.Н. 

Присутствовали: 

1. Решетнюк Н.В. 

2. Ульрих Н.Ю. 

3. Исмагамбетова Г.А. 

4. Проскурина Л.Н. 

5. Тесленко Н.С. 

6. Шишкина Н.С. 

 Приглашена: Миколаенко О.Н. – директор школы 

Повестка дня 

1. Утверждение состава  попечительского совета.  

2. Рассмотрение приказа Министерства  образования и науки Республики 

Казахстан №355 от 27.07.2017 года.  

3. Утверждение плана работы на 2017-2018 учебный год. 

4.  Выступление директора о начале  2017 - 2018 учебного года 

 По первому вопросу выступала Ульрих Н.Ю., предложив избрать 

председателем попечительского совета Суровягину Ю.А., заместителем  

председателя ПС Ищенко Ю.В.  и секретарём  попечительского совета Тофан О.Н. 

Решение: 

Избрать председателем попечительского совета школы Суровягину Ю.А.,  

заместителем  председателя ПС Ищенко Ю.В., секретарём  попечительского совета 

Тофан О.Н.  Члены ПС Решетнюк Н.В., Ульрих Н.Ю., Исмагамбетова Г.А., 

Проскурина Л.Н., Тесленко Н.С., Шишкина Н.С. 

Голосование: 

              «за»   -      9  

              «против»   -  0  

              «воздержались»   -  0 

                Принято единогласно. 

 По второму вопросу выступала директор школы Миколаенко О.Н., которая 

ознакомила присутствующих с приказом Министра  образования и науки 

Республики Казахстан №355 от 27.07.2017 года.  

                 Решение: 

Попечительскому совету организовать свою деятельность на основании п.3,4 

Типовых правил  организации работы Попечительского совета его избрания в 

организациях образования, утвержденных приказом Министра образования и 

науки Республики Казахстан №355 от 27.07.2017 года. 

Голосование: 

              «за»   -      9  

              «против»   -  0  

              «воздержались»   -  0 

                Принято единогласно. 



7. По третьему вопросу выступила Проскурина Л.Н., которая предложила план 

работы попечительского совета на 2017– 2018 учебный год. 

Решение: 

Принять и утвердить план работы Попечительского Совета на 2017-2018 учебный 

год. 

Голосование: 

              «за»   -      9  

              «против»   -  0  

              «воздержались»   -  0 

                Принято единогласно. 

 По четвертому вопросу выступила директор школы Миколаенко О.Н. о 

подготовке к 2017 - 2018 учебному году.  Она рассказала об улучшении 

материально-технической базы школы: за лето проделана болшая работапо 

обеспечении антитеррористической безопасности: установлено и 

функционирует 35 камер внутреннего и наружного видеонаблюдения, 

получено компьютерное оборудования по проекту  

«BilimLand» - 5, приобретены учебники по обновленному содержанию 

образования.   

Решение: 

1.  Продолжить работу по улучшению материально – технической базы школы. 

2.  Продолжить работу по обеспечению безопасности и выполнению всех 

требований служб и надзоров (обеспечить выполнение всех предписаний). 

3.  Работу коллектива школы по подготовке к новому учебному году считать 

удовлетворительной. 

Голосование: 

              «за»   -      9  

              «против»   -  0  

              «воздержались»   -  0 

                Принято единогласно. 

 

 

 

 

 

Председатель ПС                       Суровягина Ю.А. 

 

 

Секретарь  ПС                  Тофан О.Н. 


